

# Almrauschen unter anderen Umständen

**Kitzbühel.** Rosi Schipflinger feierte mit Rippenbruch und Gerhard Berger wird zum fünften Mal Papa

Jodeln in der Sonnbergstuben

Hüttengaudi im Rasmushof



Kitzbühels singende Wirtin Rosi Schipflinger (re.) mit ihrem Sohn Friedl und dessen neuer Freundin, PR-Lady Anja Viktoria Autenrieth



VON NINA ELLEND



Gregor Glanz und Ray Watts heizten den Gästen kräftig ein



Rasmushof-Chefin Signe Reisch begrüßt Bettina Assinger bei der Almrauschparty in Kitzbühel



Gerhard Berger mit seiner Helene, die mit Babybauch im Rasmushof erschien



Jakob Seeböck mit Katharina Königsfeld

Ich habe eine hohe Schmerzgrenze“, sagte Rosi Schipflinger kurz bevor sie 800 Gäste bei der 13. Almrauschparty in ihrer „Sonnbergstuben“ begrüßte. „Ich habe mir vor ein paar Tagen eine Rippe gebrochen. Es hat geregnet, ich wollte die Pölster auf der Terrasse ins Trockene bringen, bin dabei ausgerutscht und auf die Kante eines Tisches gefallen.“ Das Mieder, das sie jetzt tragen muss, konnte sie zum Glück für die Hüttengaudi ablegen: „Ich trage es sowieso nur in der Nacht, weil meine Dirndl so eng sitzen wie ein Korsett“, schmunzelte Kitzbühels berühmteste Wirtin, die diesmal für die illustre Gästeschar „Ich ein bin ein Bergeskind“ und „Jodel Rosmarie!“ sang.

Bei kühlen 13 Grad und Regen kuschelten sich VIPs wie Arabella Kiesbauer, Musikproduzent Jack White, Schlagersängerin Hannah



Musikproduzent Jack White (75) mit seiner vierten Ehefrau Rafaella (31)



Gut gelaunt: Schlagersängerin Hannah

und Rapper Kay One diemal besonders eng aneinander und versuchten sich zu den Tyroler Klängen warm zu schunkeln. „Ohne meinen Sohn Friedl würde ich das alles nicht mehr schaffen. Er steht von der Früh bis in die Nacht in der Küche und kocht selbst“, erzählte Schipflinger, die sich über eine neue Schwiegertochter in spe freuen darf. Seit einem Jahr ist Friedl Schipflinger mit Anja Viktoria Autenrieth glücklich. Erst-

mals feierte die PR-Lady bei der Almrauschparty mit. Aus einer früheren Beziehung hat Friedl die neunjährigen Zwillinge Magdalena und Alexander, auf die Oma Schipflinger sehr stolz ist: „Alexander wollte heute auch dabei sein, aber dieser Rummel ist nichts für ihn“, sagte die tapfere Wirtin, die trotz Rippenbruchs bis in die frühen Morgenstunden durchhielt, um Entertainer Gregor Glanz zuzujubeln.

Die Winterjacken hatten die Gäste der 8. Almrauschparty leider nicht mitgebracht, obwohl die kühlen Temperaturen dafür sprachen. Schnell verlagerte sich das bunte Treiben vor dem Rasmushof in die wohlig warmen Stuben, die Gastgeberin Signe Reisch für ihre Gäste geheizt hatte. Die Stimmung konnte das Wetter am Fuße der legendären Streif aber nicht trüben: VIPs wie Bettina Assinger mit Freund Veith Moser, die Style-Up-Your-Life-Herausgeberin Adi Weiss und Michael Lameran und die Soko-Kitz-Stars Andrea L'Arronge, Jakob Seeböck und Julia Cencig tanzten zu

den Klängen von „Saubartln“, „Melissa“, „La Goassn“ und „Oesch's die Dritten“. Abseits der Tanzfläche traf man erstmals bei der Almrauschpar-

ty die amerikanische Botschafterin Alexa Wesner mit Ehemann Blaine Wesner an, die sich am Tisch von Rudi Sailer amüsierte. Auch Harti Weirather und Hanni Wenzel mischten sich unter das Partyvolk. Mitgebracht hatten die ehemaligen Skistars F1-Legende Gerhard Berger und dessen Lebensgefährtin Helene, die für Gesprächsstoff sorgte: Ihr Babybauch war trotz weit geschnittenem Kleid für niemanden mehr zu übersehen. Für das glückliche Paar ist es nach Tochter Ella (2) bereits das zweite Kind. Gerhard Berger hat aus zwei früheren Beziehungen noch drei Töchter.



Harti Weirather feierte mit Ehefrau Hanni Wenzel



US-Botschafterin Alexa Wesner reiste mit Ehemann Blaine an